

森中だより

厚木市立森の里中学校 10月1日現在
 1年生 59名
 2年生 65名
 3年生 65名
 全校 189名
 発行責任者 平井 真澄
 TEL (046) 248-0727



HP <http://www.edu.city.atsugi.kanagawa.jp/morinosato-js/>

第33回森陵祭文化発表会

森の里中学校のストーリーはこれから

今年の森の里中学校のテーマは物語(ストーリー)です。昨年の文化発表会との大きな違いは、松蔭大学ホールでの合唱です。地域の方、保護者の方の協力があり、無事に開催することができました。ありがとうございました。

はじめての場所で、戸惑うこともあったと思いますが、生徒のみなさんの合唱には想いがあふれ、堂々と歌う姿はとても素晴らしかったです。

さて、当日までの日々はいかがだったでしょうか。楽しく歌ってきた人、クラスを一つにまとめようと努力してきた人、本当は歌うことが苦手だけど、みんなのために頑張った人など一人ひとりのストーリーがあったと思います。文化発表会に向けての合唱は終わってしまいましたが、合唱の中で得た仲間のために頑張るという気持ちは持ち続けてほしいと思います。毎日の出来事の中で、些細なことも大きなこともその気持ちで助け合い、乗り越えられるでしょう。

体育大会から刻まれてきたストーリーを今日まで繋ぎ、文化発表会でまた新たな1ページをみなさんで描き、創り、届けることができました。みなさんのストーリー、森の里中学校のストーリーはこれからも続きます。これからのストーリーをまた新たにこの仲間と共に描き、創り、そして届ける、そんな学校生活を送っていきましょう。

(文化的行事担当教諭 星野美佳)



吹奏楽部



3年合唱



つながる地域



つながる人



クロージング



全校合唱

【文化発表会実行委員長 3年 長谷 深桜】

今年の文化発表会は例年よりも1週間早く、松蔭大学のホールということもあり、正直、不安しかありませんでした。練習の中ではお互いの意見がぶつかりあったり、思うようにまとめられず、文化発表会実行委員長としての責任も大きく、どうすればいいのか毎日のように悩んでいました。

しかし、下ばかり向いていた私の気持ちを変えてくれたのは、仲間という存在でした。そんな仲間と手を取り合い、一步一步進んできた道のり、その合唱は私たちだけの物語となり、その先へと繋がっていきます。あの場に一人でもいなかったら、今回の文化発表会は成り立たなかったと思います。実行委員はもちろん、合唱プロジェクトチームをはじめ、合唱が苦手でもしっかり歌ってくれた人、1つの歌に気持ちをたくさん込めてくれた人、先生方や地域の方々。みんながみんなを思い続けてくれたから素晴らしい文化発表会を創り上げることができました。しかし、ここで物語を止めてはいけません。その先へと私たちの物語を繋げていってほしいと思います。本当に楽しかったです。ありがとうございます。



全校集会

4日(木)に全校集会を行いました。始めに今年度のあいさつ短歌と垂れ幕の披露と表彰がありました。その後、生徒会本部の認証式では先日の生徒会選挙で選出された新役員が、やや緊張した面持ちで認証書を受けていました。



学習室宿泊学習

9月27日(木)から1泊2日で学習室の皆さんが、七沢自然ふれあいセンターへ宿泊学習に行ってきました。厚木市内の学習室の生徒が集まり、学習してきた内容の発表や食事作りなどを一生懸命に、また楽しみながら行いました。



みんなのアトリエ

生徒昇降口から階段までのスペースに、「みんなのアトリエ」を新たに設置しました。森中の生徒が授業や部活動で制作した作品を展示していく予定です。作品の鑑賞を通して、人の良いところや個性に気が付き、自己の良さを発見できる機会にしてほしいと思います。



【11月の主な予定】



- 1日(木) 全校集会・生徒集会
- 2日(金) 2年職場体験学習
- 7日(水) 2年植栽活動
- 8日(木) 3年期末テスト
- 9日(金) 3年期末テスト
- 12日(月) 専門委員会
- 19日(月) 生徒議会・部長会
- 27日(火) 3年三者面談
1・2年試験前補習
- 28日(水) 3年三者面談
1・2試験前補習
- 29日(木) 3年三者面談
1・2年期末テスト
- 30日(金) 3年三者面談
1・2年期末テスト